

Rasante Kurvenfahrt auf Formel 1-Strecke

Internationaler Rennausbildungskurs in Hockenheim – FOCS Mitglieder brillierten zum Saisonauftakt.

Aus Ferrari „Owners“ wurden für einmal so richtige Ferrari „Race-Drivers“!

Am 18. und 19. März 2024 waren wir am internationalen Rennausbildungskurs beim ACS Schweiz in Hockenheim zu Gast. Unter kundiger Anleitung von zwei professionellen Instruktoren lernten die Teilnehmer – darunter auch zahlreiche „Rennstreckenueulinge“ – das fahrdynamische Handling ihres Sportwagens kennen und beherrschen.

In unzähligen Wiederholungen feilten die „Rookies“ an den Bremspunkten und an der Wahl der Ideallinie. Innert Kürze wurden aus ihnen echte Könner, welche eine F1-zertifizierte Rennstrecke mit ihrem Fahrzeug sicher, aber auch schnell befahren können.

Natürlich kamen auch das gesellige Zusammensein und das Fachsimpeln nicht zu kurz. Nach einem anforderungsreichen Streckentag genossen die Teilnehmer im Restaurant Bella Capri italienische Gastfreundschaft und kulinarische Gaumenfreuden.

Unter den strengen Augen der Instruktoren Max und Tobias wurde das erlernte fahrerische Können am zweiten Streckentag beurteilt. Alle Teilnehmer des FOCS-Anlasses haben den Kurs mit Bravur bestanden. Sie erhielten das heissbegehrte Diplom zur Belohnung. Im anschliessenden freien Fahren konnten die Teilnehmer das Erlernte auf dem gesamten Rundkurs umsetzen und ihren Pferden so richtig die Sporen geben. Etwas erschöpft, hoch zufrieden und ohne „Kaltblechverformung“ trat die Gruppe den Heimweg in die Schweiz an. Der erste rennsportliche Anlass seit längerer Zeit war damit ein voller Erfolg.

(Text: Roge Leu; Fotos: Diverse)